

MARTES 19

17:00 INAUGURACIÓN

Aula Magna

“Francisco Martín”

MIÉRCOLES 20

13:00 PONENCIA A CARGO DE
JOSÉ ANTONIO SÁNCHEZ
MARTÍNEZ, AUTOR DE *CUERPOS
SOBRE BLANCO* Y CUERPOS AJENOS

“Tenéis la palabra: apuntes
sobre teatro y justicia”

Aula Magna

“Francisco Martín”

JUEVES 21

13:00 COLOQUIO CON LA
ESCRITORA DE *CLAVÍCULA* Y *LA
LECCIÓN DE ANATOMÍA*, MARTA
SANZ

Aula Magna

“Francisco Martín”

EXPOSICIÓN: *CARNE Y PALABRA: ¿CÓMO HABLAMOS DEL CUERPO?*

(Exedra y Hall de Entrada de la Facultad de Letras)

17:30 CINEFÓRUM

FAKE ORGASM

EN COLABORACIÓN CON
COLECTIVO ESPINAS

**Aula Magna “Francisco
Martín”**

16:30 TALLER DE TEATRO A CARGO
DE RAMÓN VALLES

Aula F-07 (Facultad de Letras)

ASOCIACIÓN DE ESTUDIANTES DE ESPAÑOL DE LA UCLM

Ha pasado un año y medio desde la última actividad que realizamos desde la asociación. En este tiempo de pausa el mundo entero ha cambiado a nuestro alrededor, y nosotros con él. Nace, de este modo, una nueva propuesta de la asociación en la que depositamos nuestro cariño y nuestras ilusiones. Os invitamos a reflexionar con nosotros sobre una de las muchas preguntas que nos acompañan en nuestro día a día. ¿Cómo hablamos de nuestro cuerpo? ¿Por qué?

Como todos sabemos, el arte reconforta, pero también incomoda y remueve conciencias. Es a él a quien miramos cuando dudamos sobre nosotros mismos, porque es un espejo de nuestra propia humanidad. Os invitamos a contemplaros en este espejo con las actividades que hemos programado para comenzar, de nuevo, a andar.



@AEEUCLM

@facultaddeletrasuclm



@DeLetras_UCLM

@AEEUCLM

@HispanicasUCLM



CAMPUS DE EXCELENCIA INTERNACIONAL

Departamento de
Filología Hispánica y
Clásica



Vicerrectorado
de Cultura, Deporte
y Responsabilidad Social

«Y el Verbo se hizo carne»

San Juan 1, 14

¿CÓMO HABLAMOS DE NUESTRO CUERPO?